La course virtuelle de dimanche, une belle initiative du semimarathon de Varadero



La Havane, 20 avril, (RHC).- Plus de trois mille personnes, Cubains et étrangers, ont participé ce dimanche à la «course chez moi», une épreuve virtuelle convoquée par le comité organisateur du semi-marathon de Varadero.

L'initiative promue par le président de la Fédération cubaine d'athlétisme, Alberto Juantorena a été suivie non seulement par des coureurs de notre pays et ailleurs, mais encore par des personnalités de la culture.

L'idée était de marquer la date du 59e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons sur des troupes mercenaires organisées et entraînées par Washington et en même temps de promouvoir l'exercice physique.

Étant donné les circonstances actuelles, Covid-19 oblige, chaque participant a choisi de couvrir une distance entre 1 et 3 kilomètres en courant, trottant, marchant ou encore... sur une bicyclette statique.

Une manière de bien employer le temps et d'adresser un message d'encouragement au monde en ce moment difficile.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/220273-la-course-virtuelle-de-dimanche-une-belle-initiative-du-semi-marathon-de-varadero



Radio Habana Cuba